

# Noces d'or et de diamant

Le 4 mai dernier, la Ville de Vernier a rendu hommage aux couples fêtant leur demi-siècle de vie commune lors de la célébration des noces d'or et de diamant.

À cette occasion, le Conseil administratif in corpore et Christina Meissner, Présidente du Conseil municipal, ont accueilli les 52 couples qui ont répondu présents à l'invitation.

Après la remise des cadeaux et les séances photos, l'illusionniste Stanislas a clôturé la soirée avec un spectacle de magie très apprécié par le public émerveillé.

